

profundo en los colectivos con que estoy tratando. Cada vez —dijo— se piensa más en Castilla-La Mancha y añadió que hay que potenciar nuestro turismo, «porque lo mejor son nuestras gentes».

DENOMINACION DE ORIGEN PARA EL QUESO MANCHEGO

Al final de un largo proceso de negociación y ante la petición casi unánime de productores, el Gobierno reguló mediante una orden ministerial la concesión de la denominación de origen para el queso manchego, a propuesta del Instituto Nacional de Denominaciones de Origen.

En su artículo primero se establece que «se aprueba la solicitud de denominación de origen «Queso Manchego» aplicable a los quesos de leche de oveja elaborados en la demarcación geográfica correspondiente». El mismo texto ministerial establece que en el plazo de cuatro años el Consejo Regulador realizará el censo de ganaderos y elaboradores, la organización del sistema de control de la materia prima y el estudio y redacción del proyecto de reglamento de la Denominación de Origen.

Sin embargo, la orden ministerial no ha sido bien recibida por las organizaciones agrarias y estamentos oficiales de la comunidad autónoma debido principalmente a la tercera de las disposiciones transitorias de la orden ministerial que establece un período muy extenso, de cuatro años, durante el cual las provincias no manchegas podrán utilizar la mención de «tipo manchego» en sus quesos, lo que producirá una competencia desleal y una enorme confusión comercial y administrativa.

En la primera reunión del Consejo fue elegido presidente Jesús Moreno García, ingeniero agrónomo y director de la Estación de Viticultura y Enología de Alcázar de San Juan.

Los teléfonos en Castilla-La Mancha

Unos 300.000 teléfonos han sido instalados ya en el conjunto de las cinco provincias que componen la comunidad de Castilla-La Mancha. El total de teléfonos ubicados en España es de 12,6 millones y el de usuarios asciende ya a 7,5 millones. Estas fueron las principales cifras aportadas por el presidente de la Compañía Telefónica, Salvador Sánchez-Terán, en el transcurso de una entrevista concedida a Antonio Regalado y Juan Antonio Polo y publicada recientemente en el «Diario LANZA».

El presidente de la Compañía reconoció que la CTNE «posee una mala imagen», aunque significó que según una encuesta reciente, el 90 por ciento de los españoles están a favor de la gestión del monopolio. El exministro asegura que donde existen los mayores problemas es en el tema de las cabinas, unas 37.000 en todo el territorio, siempre pendientes del daño cívico, el robo, etc. Aseguró el presidente de Telefónica que 400 millones de teléfonos pueden marcarse desde el dial e informará más de seis mil millones, entre los que se incluyen dos mil para la adecuación de la central de seguimiento de Armuña de Tajuña en Guadalajara.

Hablando de la región, testimonió que «hemos instalado 27.750 nuevas líneas y automatizado 51 pueblos, instalando 86 cabinas este año y estudiando las 15.000 peticiones que están todavía pendientes».

Salvador Sánchez Terán manifestó que «hoy en día es impensable el mundo sin la existencia de este cordón umbilical que te comunica con 400 millones de personas» y afirmó que se han vertido, cara al pasado mundial, 3.500 millones de pesetas para mejorar las comunicaciones con el Atlántico y Pacífico.

Refiriéndose a Ciudad Real, Salvador Sánchez-Terán manifestó que están previstos 1.010 millones de inversión para este ejercicio y se instalarán 4.060 nuevas líneas automáticas en las centrales de Argamasilla, Bolaños, Campo de Criptana, Corral de Calatrava, Fuencaliente, Herencia, Hinojosa, Llanos del Caudillo, Moral de Calatrava, Socuéllamos, Torralba, Torre de Juan Abad, Villanueva de los Infantes y Fuente el Fresno.

La automatización del servicio se extenderá a Alcubillas, Cañada, Caracuel, Corral, Cózar, Fuencaliente, Los Pozuelos, Torre de Juan Abad, Villamanrique, y las cabinas irán ubicadas en Calzada, Cañada, Caracuel, Corral, Los Pozuelos, Torre de Juan Abad, Villamanrique, Puertollano, Ciudad Real y Porzuna.

Cobertura telefónica en Castilla-La Mancha

Provincias	N.º teléf.	Telfs. por 100 habit.	Localid. con telf.	Inversiones 1981 (millon.)
ALBACETE	63.605	20,0	345	1.131
CIUDAD REAL	83.082	18,9	171	1.585
CUENCA	36.212	18,9	286	425
GUADALAJARA	35.418	27,9	414	589
TOLEDO	85.532	19,1	248	1.045
CASTILLA-				
LA MANCHA	303.849	20,9	1.464	4.775
ESPAÑA	12.384.656	32,9	28.993	131.753

Fuente: Memoria 1981 Compañía Telefónica.